

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat
Josef Schmid

ANTRAG
15.10.2013

Kinderbetreuung in Lochhausen

1. Die „Nothortgruppe“ an der Grundschule am Schubinweg wird möglichst rasch durch eine reguläre Hortgruppe im alten Schulhaus an der Schussenriederstraße ersetzt.
2. Das Referat für Bildung und Sport entwickelt angesichts des stetigen Zuzugs nach Lochhausen ein Konzept zur Kinderbetreuung und schulischen Bildung und stellt es dem Stadtrat vor.

Begründung:

Wie der Name „Nothortgruppe“ schon ausdrückt, wurde diese Gruppe zur Behebung eines akuten Bedarfs im Schuljahr 2012/2013 als Überbrückungslösung eingerichtet. Als dauerhafte Lösung wurde die Einrichtung eines Hortes im alten Schulhaus angestrebt. Da sich immer mehr Eltern für das Konzept der Ganztagschule entscheiden, wird mittlerweile der 3. Zug als Ganztagsklasse ausgebaut, was zu Engpässen bei den Räumlichkeiten führen wird. Deshalb soll die sog. „Nothortgruppe“ möglichst bald in die Räume des alten, dann sanierten Schulhauses umziehen.

Die derzeitigen Planungen und Bautätigkeiten lassen erkennen, dass der Ortsteil Lochhausen immens wachsen wird. Deshalb ist es notwendig, mittelfristig ein Konzept für die schulische Bildung und für die Kindertagesbetreuung für alle Altersstufen zu entwickeln und dem Stadtrat vorzulegen.

gez.
Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender